

Tras una ardua primera jornada de trabajo, el Seremi de Bienes Nacionales, Tomás Covacich, y el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, le dieron el vamos a una agenda conjunta para avanzar en la entrega de terrenos para la instalación de proyectos de Agua Potable Rural (APRs), junto a otras necesidades y urgencias en la zona en relación a inmuebles y terrenos fiscales.

Ante este compromiso, el Seremi Tomás Covacich afirmó que “es super importante y uno de los enfoques de esta cartera y del Presidente Gabriel Boric, es justamente la gestión hídrica asociada a Bienes Nacionales con APRs, sobre todo enfocado en pequeñas comunidades. Estas son demandas históricas de la gestión hídrica y el derecho al agua, que han sido desplazadas y no fueron priorizadas por el Gobierno anterior, por lo que hoy queremos dar un cambio rotundo para abrir el tema hídrico a pequeñas comunidades que han sido postergadas por años”.

#### Anuncio Patrocinado

Para explicar esta situación, el Gobernador Rodrigo Mundaca expuso respecto a este tema que “son 268 sistemas comunitarios de Agua Potable Rural en la región. Hemos hablado de la necesidad que los sistemas comunitarios de agua potable rural cuenten con certeza, para poder operar en sus territorios del punto de vista de la propiedad y, en este sentido, confiamos plenamente que tendremos un trabajo conjunto, coordinado, colaborativo que nos permita poner efectivamente la propiedad pública a disposición de las y los más necesitados de la región de Valparaíso”.

Además de lo anterior, ambas autoridades manifestaron que esta agenda conjunta se concentrará en diversas temáticas, centradas en la recuperación del espacio público e inmuebles abandonados, con especial énfasis en la deuda habitacional en la región de Valparaíso y el trabajo con organizaciones sociales.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Frente a ello, la máxima autoridad regional el jefe regio aseguró que “el tema de la propiedad fiscal y la propiedad pública es un tema tremadamente importante, propiedad pública que desconocemos ya que se nos negó sistemáticamente esa información durante el gobierno de Piñera y, hoy día, tenemos la disposición de la autoridad ministerial en la región, precisamente, de conocer y reconocer todo lo que es propiedad fiscal en la región. También tenemos el propósito de que hoy día esa propiedad fiscal tenga el mejor uso y se ponga a disposición, particularmente, de aquellas organizaciones que se encuentran absolutamente abandonadas o absolutamente precarizadas”.

Haciendo eco de este compromiso, el Seremi Covacich destacó que “tenemos desafíos en conjunto que abordar. Primero, identificación y un diagnóstico de temas pendientes de la administración anterior, desde los cuales nos pusimos a total disposición para trabajar de manera colaborativa y asociativa en función de dar respuesta a las demandas ciudadanas que respectan a la cartera de Bienes Nacionales junto al Gobierno Regional la Gobernación bajo el liderazgo de Rodrigo Mundaca”.

y tú, ¿qué opinas?